



9 de diciembre de 2021
Circular VRA-44-2021

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Estimados (as) señores (as):

Se informa que el Ing. Antonio Francisco Marín González, asumió el cargo como director de la Oficina de Servicios Generales a partir del 7 de diciembre de 2021.

El Máster en Administración e Ingeniero Industrial Antonio Francisco Marín González, tiene 48 años, es vecino de San Antonio de Belén y cuenta con amplia experiencia en temas de planificación logística, modelos de gestión y gestión de calidad en oficinas administrativas. Obtuvo su Licenciatura en Ingeniería Industrial, por la Universidad de Costa Rica, en el año 2000 y su Maestría Profesional en Administración, por la Universidad de las Ciencias y el Arte, en el 2009.

Desde 1999 se integró a la Oficina de Suministros (OSUM) donde se desempeñó en diferentes puestos hasta el 2010, como jefe de Aseguramiento de la calidad, representante de la gerencia en el proceso de Gestión de Calidad, Coordinador del Diseño e Implementación del Sistema de Información GCA, encargado de la gestión de Tecnologías de la Información, encargado de la Gestión documental, jefe a.i. de la Unidad de Compras locales y Coordinador Técnico del Equipo de Gestión de la Calidad en Oficinas Administrativas.

Luego, fue jefe por un año de la Unidad de Planificación Logística y en el 2008 laboró en el Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos, como director General Administrativo Financiero (Oficial Mayor), por dos años, regresando a la OSUM en el 2010 donde se desempeñó como Jefe de la Unidad de Almacenamiento y Distribución.

Desde el 2012 hasta el 6 de diciembre 2021 se desempeñó nuevamente como jefe de la Unidad de Planificación Logística, en labores relacionadas con la planificación de las compras a nivel institucional, el desarrollo de un Modelo de Gestión de Calidad, la administración del Catálogo de Bienes y Servicios, y la determinación de Necesidades.

El Ing. Marín también se ha desempeñado como docente de la Escuela de Ingeniería Eléctrica entre los años 2008 y el 2012 en diferentes labores como docente y tutor de trabajos finales de graduación, así como en la Intersede de Alajuela, desde el 2013 hasta el 2018.



Circular VRA-44-2021
Página 2

Ha sido consultor para el Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública (CICAP), de la UCR y ha participado en diferentes proyectos de investigación relacionados con modelos de gestión, documentación de procedimientos y como Coordinador Técnico del Equipo de Gestión de Calidad en Oficinas Administrativas de la Universidad de Costa Rica.

En esta oportunidad, también queremos agradecer la valiosa labor realizada durante los últimos meses, en el cargo de la dirección de la Oficina de Servicios Generales, por parte del M.Sc. Warner Carvajal Lizano, quien a partir del presente mes se acoge a su jubilación.

Atentamente,

UCR Firmado
digitalmente

Dr. Roberto Guillén Pacheco
Vicerrector

RGP/mba